
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新しい学校の PTA 組織について、

委員からは「PTA を解散して新しい

組織を立ち上げてはどうか」「PTA は

必要か」といった意見が出されまし

た。両小学校 PTA 代表からは、「１月

中に両小 PTA 本部での話し合いを行

い、それを経て全体の保護者会等を企

画する」との報告がありました。 

学区外通学希望への対応については、12 月末に各世帯へ結果が

通知されましたが、その後の状況について教育委員会から報告があ

りました。現在、数世帯と面談を続けており、引き続き保護者の相

談に乗るとともに、子どもの様子を観察していくとのことでした。

委員からは「子どもの中に大人に対する不信感が大きくなってい

ると感じる。子どもからの『なんで？』という疑問に答えられるよ

うにしてやってほしい」「学校の話は保護者と学校がスクラムを組

めば、たいがいは解決できる。保護者同士が仲良くし、しっかり話

し合えばよい。新しい保護者会組織を作ってはどうか。」などの意

見が出されました。 

また、子どもや保護者の心のケアが最優先課題であるとの要望が

多く出されました。それに対し、教育委員会からは、学校の先生方

に子どもの見守りをお願いするとともに、１月下旬以降、ハートサ

ポーター※１を活用した相談体制を強化するとの報告がありました。

平成 25 年 1 月発行 第 6 号

※１
ハートサポーターとは？ 

ハートサポーターとは、臨床心理士、セラピストなど、カウンセリング等に関して専門的な知

識と経験を有する者で、教育委員会が委嘱した教育相談員のこと。相談を必要とする幼児児童生

徒がいる学校園に派遣され、学習及び生活等の相談に応じている。 

 
統合後の東橋北小学校跡地については、今後、地

域の皆さんのご意見を聴きながら、その活用につい

て市で検討していきます。そのため、平成 25 年 4

月から、跡地が別の施設としてスタートする状況で

はなく、現在、東橋北小の施設で活動を行っている

団体については、当面引き続いて施設を利用してい

ただけます。（教育委員会） 

四日市市教育委員会 
教育総務課 
政策グループ 
℡ 059‐354‐8237 

今後の会議予定 
２月►４(月) 20(水) 
３月►４(月) 
 

＊詳細は上記担当までお
問い合わせください。 

＊会議の傍聴は可能です。 

 

保護者対話集会  ● と き １月 31 日(木) 18 時 30 分から    

● ところ 西橋北小学校会議室 

● 参加対象 平成 25 年４月開校「橋北小学校」通学予定児童の保護者 


